
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　滋君
昭和39年生まれの52才で、平成６年結婚

されされ沼田に来られ、26年に住職になら
れ、昨年５月晋山式を行い、住職として披露
されました。曹洞宗の役職も多くされ、県青
年会長も勤められ活躍されています。柔道も
続けられ昨年６段になられています。
■卓　話
今年は2017年ですが、仏紀というのがあ

りお釈迦様が亡くなられてからの年で2583
年になりますので、キリスト教より古いわけ
で、この説には宗派で諸説あります。
仏教はインドで始まり各国に伝わり、28

代目の達磨大師がインドから中国に行き少林
寺で坐禅修行を行い曹洞宗を開祖しました。
それを道元禅師が、日本に広めたのですが、
鎌倉時代に比叡山の天台宗で修業をしていま
したが満ち足りず、中国に行き天童山で修業
して禅の導を学んで帰国して、永平寺でお釈
迦様を本尊として、坐禅を修業の一つに取り
入れた宗派を開祖しました。後に總持寺がで
きて二大宗門となっています。私は永山で修
業し道元禅師から88代、当山では35代とな
ります。当山の開創は1449年で560有余年
歴代住職とお檀家、有縁の方々により法灯が

伝承することができました。
永平寺では全国より修行僧が来ますが、私

の世代では120人位でしたが、今ではその半
分位になっています。
その修業は朝４時鈴の音で起床し、洗面を

桶一杯の水で歯磨きから顔と頭洗いまで行い
ます。次に僧堂に行き坐蒲を整え壁に向かい
座り坐禅を太鼓４回鐘２回、４時20分に始
めます。朝の暁天坐禅というもので線香が燃
え尽きる時間を一　といってこの間行われ鐘
の音で終わります。姿勢の崩れがあると警策
で正される「只管打坐」を行います。
次に５時30分に法堂に行き朝の勤行が行

われます。勤行が終わり６時30分朝食にな
ります。行鉢での朝食は、玄米の粥とたくあ
んで、食べ終わるとその器でお茶を飲み、白
湯で洗い飲み、浄布で拭き応量器を袱紗で包
み偈文を唱えて食事を終了します。
掃除などの作務を行い、日中諷経で昼の勤

行をしてやっと昼食になります。修業は大変
ですが、仲間との楽しい時間はありますので
互いに頑張れます。
平成26年12月に住職になり、昨年５月に

晋山式を行うことができました。これは新し
い住職が寺に正式に入る式典で、お披露目の
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儀式です。総代の家を安下処として、そこか
ら寺まで檀信徒の方々が行列を作って寺に入
り本尊様に挨拶など行います。
35世となり法灯を絶やさず次世代に伝え

精進を誓いました。幸いにも36世になるで
あろう息子もおりますので続いていくと思わ
れます。
会員にも多くの檀家の方々もおりますが、

今後も宜しくお願いいたします。

■司　会　　 塩浦敬之SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　綿貫利彦君

小菅茂雄会長
５・６日に３年に１度新発田RCとの友好

クラブ締結式に行ってきました。宿泊７名、
当日６名の13名で無事に締結して懇親を深
めました。93年４月に桑原俊夫会長、澤田
勝司幹事が当時の栗山ガバナーの仲介役で締
結以来24年続けてきました。
６日午前中は高澤会長の会社「菊水」を見
学し、工場だけではなく良い酒づくりの考え
方針に頭が下がりました。
幸之助の「道をひらく」に「人間ともする
と変わることに恐れを持ち、変わることに不
安を抱く。しかし、すべてのものが刻々と変
化する今日、現状に安ずることは即、後退に
つながる。今日より明日、明日より明後日と
日に新たな改善を心がけよう。」とあります。
「菊水」では、造り手の論理を拝し、飲み
手側に立つ酒造りをしています。前進進歩向
上している企業の社会的責任を感じ、思いも
よらない職業奉仕を知りました。

西田俊太郎幹事
◎地区女性ネットワーク委員会
ロータリーちびっこコンサート開催。４月
２日15時前橋。
◎次年度地区研修会
５月15日高崎
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 金子秀行委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・小菅茂雄君　５・６日新発田RCとの友好

クラブ締結式に13名で出席。参加いただ
いたメンバーに感謝。

・山田龍之介君　先日母の通夜・告別式には
会員皆様の多くに御会葬いただき誠にあり
がとうございました。無事終えることがで
き大変ありがとうございました。母も喜ん
でいると思います。

・峯川卓美君　１日結婚記念日にお花をいた
だき。43回目になりますがクラブのおか
げで忘れ物がでてきたような感じで、感謝。

・天野純一君　卓話でお世話になります。ビ
デオが映るか心配ですが宜しくお願いしま
す。

・櫛渕光彦君　久し振りに新発田を訪ね旧交
を暖めると共に月岡温泉の夜を楽しませて
いただき、会長・幹事お疲れ様でした。

・ニコニコ一週間　卓話で天野先生の話を楽
しみにして
金井正樹君　　水石清治君　　阿形登氏君
荒井静雄君　　小暮正人君　石澤雄一郎君
宮澤孝幸君　　宮内明彦君　　今井幸吉君
春日政志君　　関　真一君　　桑原　滋君
南雲達也君　　金子秀行君　　綿貫利彦君
割田一敏君　　戸部聖之君　西田俊太郎君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　水石清治副委員長
小菅茂雄君　　水石清治君　　小暮正人君
阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　桑原　滋君　
櫛渕光彦君　　春日政志君　　松野正一君
金井正樹君　　宮内明彦君　　佐藤　勉君
金子秀行君　　割田一敏君　石澤雄一郎君
桑原　裕君　　関　真一君　西田俊太郎君
戸部聖之君　　

◎情報史料分類選考委員会　　春日政志委員
３月号友の紹介。RI会長メッセージでは

多様性が私たちの強みと題して、成長するた
め世界をありのまま受け入れ、多種多様なあ
り方、変わり続ける奉仕のニーズを受け入れ
なければならないと述べて女性会員の受け入
れた後の変化を進化と書いています。
アクトの過去から今、そして未来を特集。

水と衛生月間にちなんでの特集で猪苗代湖を
きれいにで、周辺RCの協力からNPO活動に
移行して成果を上げている様子があります。
ガバナーのページで当地区豊川ガバナーが

小さなクラブの冒険物語と題して、少人数ク
ラブでのガバナーの様子を述べています。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 33名 ７名 59.70 ％


